

Preis- und Spendenscheckübergabe der Benefizaktion „Kilometergeld für Kinderherzen - 30 Jahre Drahtesel“

Bad Godesberg (Ra) Preisübergabe an die Hauptgewinner der Benefizaktion „Kilometergeld für Kinderherzen - 30 Jahre Drahtesel“ zugunsten der Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren e.V, die 4000 Euro Spendenerlöse entgegen nehmen konnte.

Räder, die bewegen, stehen bekanntlich nicht still. Sie sind ständig in Bewegung, haben ein Ziel vor Augen und in diesem Fall radeln sie auch in die richtige Richtung. Getreu dem Drahteselmotto „Räder, die bewegen“, anlässlich des 30jährigen Firmenjubiläums des Bad Godesberger Fahrradfachgeschäfts Drahtesel, kam in der Vorweihnachtszeit so einiges für einen guten Zweck in Bewegung. Mehr als 150 große und kleine Teilnehmer aus der Region traten rund 897 Kilometer Indoor im Drahtesel in die Pedalen, um sich aktiv für optimale Lebensbedingungen von „Herz-Kindern“ mit angeborenem Herzfehler zu engagieren. Sichtlich begeistert über das Ergebnis und das Enga-

gement der Teilnehmer begrüßten die Initiatoren Lilo und Jean Franzen in der Abschlussveranstaltung der Benefizaktion „Kilometergeld für Kinderherzen“ die zahlreich erschienenen Gäste. „Mein Dank gilt den vielen Teilnehmern und unseren Sponsoren. Das Ergebnis ist überwältigend“, sagte Lilo Franzen. Anschließend schilderte sie eindrucksvoll die ehemaligen Sorgen und Nöte und Entwicklungshindernisse, die die anwesenden großen und kleinen „Herzkinder“ Leon Franzen (25J), Daria Schmitz (15J) und Viviane Dalmus (6J, 1.Klasse) und ihre Familien von Geburt an begleitet hatten und heute glücklicherweise zumindest für Daria und Leon komplett überstanden sind. Neben



Preis- und Spendenscheckübergabe der Benefizaktion „Kilometergeld für Kinderherzen - 30 Jahre Drahtesel“



Zahlreiche Teilnehmer und Gäste kamen zur Preis- und Spendenscheckübergabe in das Fahrradfachgeschäft Drahtesel.

ben Schirmherrin Brecher zählt auch die Kinderärztin Dr. med. Johanna Marklein zu den lebensrettenden Ärztinnen. „Das kleine Herzmädchen Viviane lebt nur mit einem halben Herzen. Sie hätte vor 20 Jahren nicht überlebt. Dank der neuen medizinischen Entwicklung ist das nun möglich“, so Lilo Franzen weiter. Dass Lilo Franzen ein großes Herz für kleine Kinder in Not hat, bewies sie an diesem Abend eindrucksvoll. Sie stellte e

Zahlreiche Sponsoren aus der Fahrradbranche zeigten Flagge

Gründungsmitglied der Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren e.V., und Jörg Gattenlöhner, Geschäftsführer der Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren e.V., dankten Lilo Franzen für ihr nachhaltiges Engagement mit viel Herz. „Sie können jedes Jahr 30 Jahre alt werden“, so Gattenlöhner mit einem Augenzwinkern, bevor er ernsthaft den Blick über den Tellerrand hinaus warf. „In Afghanistan bedeutet ein angeborener Herzfehler das Todesurteil. In Deutschland ist dies nicht so. 90 Prozent der Kinder überleben. Machen Sie weiter und hören Sie auch nicht auf“, sagte der Geschäftsführer der Fördergemeinschaft. Eine lange Liste hilfsbereiter Sponsoren aus der Fahrradbranche stellten insgesamt 61 wertvolle Sachprei-

se aus ihrem Bike-Sortiment zur Verfügung. An diesem Abend waren die Hauptgewinner aus 19 Kategorien der einzelnen Fahrrad- und Zubehör- Produktsegmente eingeladen zur feierlichen und sehr bewegenden Preisübergabe mit Schecküberreichung der Spende von 4000 € an die Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren e.V. oder kurz „Kinderherzen.de“ in den „Drahtesel“ in Bad Godesberg. Das Gesamtspendenvolumen aller Sponsoren für Benefizaktion „Kilometergeld für Kinderherzen“ ergab so letztendlich die unerwartet hohe Summe von weit mehr als 10.000 Euro.



Herzkind Viviane - 1. DRAHTESEL-HERZKIND-PATENSCHAFT mit Familie Franzen und Mutter von Viviane.



RHEINISCHER Lesezirkel
seit 1948

Unsere Zeitschriften können Sie auch privat beziehen.

Kostenlose Probelieferung & Info, auch Privat
Telefon 0 22 24 / 68 20 • Fax 0 22 24 / 7 04 23
E-Mail: Stehle@Lese-Service.de
 Mieten ist über 50% preiswerter als Kaufen
 - und das Ganze **ohne Vertrag**